



VII Torneos Intercolegiales 2025

BASES Y CONDICIONES

LOS FUNDAMENTOS DEL TORNEO INTERCOLEGIAL

¿Para qué hacemos el Torneo Intercolegial?

Para ofrecer a los estudiantes de nuestras escuelas un espacio fraterno, sano, formativo y de camaradería, porque sabemos que les hace bien y que lo necesitan.

Además, el objetivo de este encuentro -en el caso de los alumnos de secundaria- es comenzar un camino de preparación que culminará en el Retiro-Campamento "Pascua Joven Rosario", a realizarse en 2026, y del cual estarán especialmente invitados a participar los alumnos de 4to y 5to año.

¿Por qué lo hacemos en el Seminario Arquidiocesano?

porque es una actividad PASTORAL que realizamos en conjunto JAEC y la pastoral Vocacional de la Arquidiócesis. Tenemos la convicción de que es una oportunidad maravillosa para sembrar cultura vocacional y favorecer a que nuestros niños y jóvenes tengan un oído atento a la voluntad de Dios.

para que lo conozcan, porque el lugar es hermoso -vale la pena conocerlo- y porque todo en su predio invita a amar a Dios, y queremos que gocen de la experiencia de un Dios que los ama y que los llama a amarlo a Él. Es por eso que las puertas del seminario, durante ese día, estarán abiertas para recibirnos, los seminaristas compartirán el día con nosotros y organizarán visitas guiadas dentro del edificio para contarnos su historia y mostrarnos dónde y cómo viven.

DATOS GENERALES

Fechas:

6to grado de Primaria: Miércoles 27 de agosto de 2025 (si llueve se posterga para el día miércoles 3 de septiembre).

3er año de Secundaria: Viernes 29 de agosto de 2025 (si llueve se posterga para el día 5 de septiembre).

Horario: de 8:30 hs. a 15:30 hs.

Lugar: Seminario Arquidiocesano "San Carlos Borromeo".

El Seminario se encuentra en la ciudad de Capitán Bermúdez, calle San Lorenzo s/n (después del cuarto semáforo frente a la YPF - Garita 13). Llegan los colectivos de línea Expreso, 35/9 y Serodino.

Los que vengan con colectivos contratados deberán subir por el paso a nivel de la Arenera y salir por el de Verbano.

LOS torneos están destinados para todos los alumnos de 6to grado del Nivel primario y para todos los alumnos de 3er año del Nivel Secundario.

Costo: Para la organización y alquiler de todo lo necesario, la inscripción de los equipos y de la jornada en general tendrá un costo de \$75.000 por curso/división a abonarse en Secretaría de JAEC. Para aquellos que lo deseen habrá servicio de buffet.

Creemos importante destacar que el aspecto económico no debe ser un impedimento para la participación, para lo cual le pedimos que se comuniquen con secretaría de JAEC o con nosotros al siguiente WhatsApp:



+ 543412619737

Lema para este año:

"Todos, todos, todos".

Otros datos:

El material preparatorio junto con los formularios de inscripción podrán encontrarlos en el sitio web: www.accionvocacional.ar

La fecha límite para enviar el formulario es el día martes 19 de agosto, para así tener tiempo de armar los fixtures/reglamentos y enviárselos a los Colegios antes del Torneo.

PAUTAS GENERALES ATENER EN CUENTA

- Para ayudar a la preparación espiritual de la jornada y que no sea sólo un evento deportivo, es que adjuntamos un trabajo previo a realizar en las escuelas a modo de CATEQUESIS.
- Al predio del Seminario NO podrá ingresar ningún vehículo para evitar cualquier tipo de accidentes.
- Los jugadores de los equipos de fútbol pueden variar de partido a partido, para dar así la posibilidad de que sean más de 10 los alumnos que participen del Torneo.
- Apelamos a la buena voluntad de cada institución para no convocar a alumnos repitentes en las competencias deportivas y así evitar problemas.
- Las distintas expresiones artísticas y las visitas guiadas al Seminario serán simultáneas a las distintas competencias, con el fin de lograr la participación activa de todos los alumnos y no extender demasiado la jornada.

- Trataremos que estudiantes de Educación física del ISEF sean los árbitros de cada partido, sin embargo pedimos la buena disposición por si algún profe debe hacerse cargo de arbitrar algún encuentro.
- Rogamos que cada escuela traiga el balón de juego y/o los elementos necesarios para las distintas competencias en que se anoten (mazos de cartas, tableros de ajedrez...).
- RECOMENDAMOS a cada escuela llevar elementos deportivos o juegos (pelotas de fútbol, vóley, etcétera...) para los alumnos que no participen de las competencias o queden eliminados demasiado rápido, para así aprovechar el día y el predio.

2

CATEQUESIS PARA LOS TORNEOS INTERCOLEGIALES

Durante la jornada que compartiremos en el seminario, los colegios que participen tendrán un breve espacio de catequesis que llevarán adelante los seminaristas. Esa catequesis estará centrada en el anuncio del kerigma. Como el tiempo de que dispondremos durante la jornada es escaso, queremos hacer llegar esta propuesta a todos los colegios, para que vayan trabajándolo antes del Torneo -y continúen haciéndolo después, si les parece oportuno.

¿Por qué una catequesis centrada en el Kerigma?

1. Primero, porque somos Iglesia, y la Iglesia siempre, siempre, siempre tiene como prioridad anunciar lo más básico -y lo más fundamental- del mensaje del Evangelio.
2. Segundo, porque queremos sumarnos a lo que las escuelas ya hacen, que es ocuparse de la evangelización y la vida cristiana de sus alumnos, y aportarles algo desde los torneos intercolegiales.
3. Tercero, porque creemos que si los adolescentes siempre necesitaron escuchar, de manera directa, explícita y contundente, que hay un Dios que nos ama y que se encarnó para salvarnos, ¡hoy lo necesitan más que nunca, porque cada vez son menos los interlocutores que se lo dicen !

¿Qué es una catequesis centrada en el Kerigma?

Es una catequesis basada, primero, en el hecho fundamental de que Dios es Amor, un amor que viven eternamente el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Por amor, Dios nos creó y nos creó libres. Y por nuestra libertad elegimos el pecado; pero como nos ama sin límites, se encarnó en el vientre de una Virgen. Sin dejar para nada de ser Dios, asumió nuestra humanidad, para rescatarnos del pecado y elevarnos a la dignidad de Hijos de Dios. Murió y venció a la muerte, resucitó por nosotros, para darnos nueva vida. Envío al Espíritu Santo y nos regaló a la Iglesia, comunidad salvífica querida por Dios para nuestra santificación.

¿Cuál es la parte central del kerigma?

Todo el kerigma es central, pero con el Seminario vamos a centrarnos, durante el torneo, en esta parte:

Jesucristo, Dios hecho hombre, nos redime del pecado y nos da la verdadera vida. Y nos salva HOY. La salvación no es algo reservado al instante final de mi vida en el que se decide si voy al cielo o no -aunque, por supuesto, eso también es importantísimo y centralísimo en la vida-

, sino que Jesús vino para salvarme aquí y ahora. Para ofrecerme, también durante mi vida terrena, una vida mejor y más santa. ¿Qué quiere decir esto? Que mientras estoy en esta vida, aunque sigo siendo pecador, si vivo con Jesús voy a vivir una vida mejor. Más santa. Más divina. Haciendo el bien. Intentando mantenerme lejos del pecado, que me lastima a mí y lastima a otros, que me aleja de Dios y aleja a otros. JESÚS QUIERE SALVARTE HOY, AHORA, yte ofrece una vida mejor hoy y ahora. Y, al finalizar el paso por esta vida, nos ofrece, junto a él, una vida eterna de felicidad y amor pleno. Animate a aceptarlo hoy en tu vida.

En esta parte central del kerigma vamos a centrarnos durante la jornada que compartiremos en el Torneo. Queremos proponerles, como preparación para los Torneos, que nos vayan acompañando con todos los temas previos.